

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan menganalisa data yang ditemukan dilapangan, dari seluruh pembahasan skripsi ini, penulis akhirnya dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Implementasi akad *salam* pada jual-beli pakaian di akun @Thrift\_Bywn di Desa Mrisen Dukuh Karangpanggung Kecamatan Wonosalam Kabupaten Demak. Dilakukan secara online dengan sedikit menyebutkan mengenai spesifikasi pakaian seperti ukuran baju, lingkar dada, panjang baju, dan jenis kainnya, serta sistem pembayaran yang dapat dilakukan di awal dengan lunas, Apabila terdapat permasalahan seperti ketidaksesuaian pakaian yang dipesan, maka penjual tidak akan menanggung itu. Dan akan diberlakukan hak *khiyar Majlis*, yaitu barang yang dibeli tidak boleh dikembalikan. Pelaksanaan jual-beli *online* pakain bekas dengan beberapa pilihan seperti jual-beli dengan sistem eceran dan beberapa jenis paket usaha, pada akun instagram @thrift\_bywn terdapat enam jenis paket usaha, yakni paket random, paket usaha full kemeja, paket usaha dress super premium, paket usaha jeans ripped, paket usaha rajut premium, paket usaha grosir. Dengan tawaran beberapa macam pilihan harga beserta jumlah pakaian yang didapat, namun beberapa tidak dapat milih pakaian tersebut dengan memilih bebas, namun ada satu paket yang dapat memilih secara bebas yaitu paket grosir dengan minimal pembelian 10 pcs dan gratis katalog dengan potongan 10.000 ribu rupiah per pcs. Dapat memilih jenis pakaian bekas dengan ketentuan seperti model maupun ukurannya dapat dipilih.
2. Berdasarkan tinjauan hukum ekonomi syariah dalam pelaksanaan jual-beli pakaian bekas di akun instagram @thrift\_bywn mijen demak, antara penjual dan pembeli belum sesuai penuh dengan syariat islam. Karena jika melihat pelaksanaannya sebagai penjual belum terpenuhi syarat terhadap objek (pakaian bekas), sebab objek pada jual-beli pakaian bekas secara *online* ini diperjualbelikan

dengan deskripsi yang kurang rinci apa yang menjadi kekurangan dari pakaian bekas yang dijual tidak dituliskan dengan secara detail dan harus melalui admin dari akun instagram @thrift\_bywn apabila ingin mengetahui secara rinci.

## **B. Saran-saran**

Setelah penyusun menyelesaikan skripsi ini, maka penulis akan menyampaikan beberapa saran bagi penjual di akun instagram @thrift\_bywn. Sebagai masukan bagi pemilik untuk menulis secara detail deskripsi di postingan yang di posting oleh admin, agar lebih mudah untuk memahami keadaan atau kualitas pakaian bekas, jadi pembeli tidak perlu konfirmasi mengenai keadaan barang melalui DM ataupun WhatsApp. Karena konsumen berhak memperoleh informasi terkait objek jual-beli dan hal tersebut menjadi kewajiban pedagang.